

## La artista mostoleña Paloma Pérez, ganadora del concurso convocado para dotar de un logo a la Red de Artistas Locales

Fecha de publicación: 14/03/2017 0:00

### Descripción:

- En el transcurso de la última reunión de la Red, compuesta por cerca de 40 colectivos, se ha dado a conocer la vencedora de este certamen, al que se han presentado 16 propuestas.
- La formalización oficial de la Red ha quedado pospuesta para el próximo encuentro, el miércoles, 22 de marzo, a las 18:30 horas, en la que será su sede definitiva, el Centro Sociocultural El Soto.



La artista mostoleña Paloma Pérez ha ganado el concurso convocado por la Concejalía de Cultura y Bienestar Social para dotar de un logo a la Red de Artistas Locales.

El Concejal de Cultura y Bienestar Social, Gabriel Ortega, ha anunciado que, en el transcurso de la última reunión de la Red, compuesta por cerca de 40 colectivos, se ha dado a conocer la vencedora de este certamen, al que se han presentado 16 propuestas.

Pérez es una artista multidisciplinar que se declara una apasionada del arte en todos sus ámbitos, "como práctica personal y como herramienta de intervención social".

Con 23 años de experiencia profesional, Pérez es profesora de Educación Especial y Pedagogía Terapéutica. Tiene, además, entre otras titulaciones, un Postgrado en "Inteligencia emocional y técnicas artístico expresivas".

Durante su trayectoria, entre una gran variedad de actividades, ha realizado exposiciones individuales y colectivas de artes plásticas diversas, ha escrito un libro, se ha subido a las tablas para interpretar teatro y ha llevado a cabo varias iniciativas sociales vinculadas al arte.

## **Espacio de encuentro**

En esta reunión, a la que han asistido medio centenar de personas, también se han abordado asuntos como las bases de la constitución de la Red, cuya formalización oficial ha quedado pospuesta para el próximo encuentro, así como los proyectos de la Concejalía y de la propia Red de Artistas Locales para este año.

El objetivo de esta iniciativa es promover la participación de este sector de la población creando "un espacio de encuentro y participación de las diferentes modalidades artísticas", según Ortega.

"Esta Red pretende encontrar diferentes líneas de actuación, de trabajo y cooperación, para lo cual queremos que participen todas aquellas personas que apuestan por la cultura y sus diferentes ramas artísticas", ha recordado el edil de Cultura y Bienestar Social.

La próxima reunión será el miércoles, 22 de marzo, a las 18:30 h en la que será la sede definitiva de la Red de Artistas, el Centro Sociocultural El Soto.

Para más información: <https://goo.gl/forms/WUwMI5FkeZw9LsCw2>